

玖珠地区自主防犯パトロール隊 玖珠地区防犯協力会

合同研修会を開催

六月十九日、玖珠地区自主防犯パトロール隊（隊長・武石和正）と玖珠地区防犯協力会（会長・麻生隆文）合同の研修会を開催し、玖珠警察署生活安全課長の室尾剛久氏より、玖珠署管内における犯罪の発生状況などの講話を受けました。

そのなかで、犯罪を起こさせないためには、家・車には必ず鍵をかける。万引き、自転車泥棒などの少年非行については、学校・家庭・地域などの協力のもと教育をしてほしいなどの話がありました。

自主防犯パトロール隊は、子ども見守り活動と、青少年健全育成協議会による非行防止活動、防犯協力会の、青色回転灯装備車によるパトロール活動を行い、地域の防犯意識の向上に向けた活動で、「安心・安全なまちづくり」を目指しています。

パトロール隊員募集!

玖珠地区自主防犯パトロール隊では、パトロールにご協力いただける隊員を募集しています。水曜日の下校時に一斉に行なうパトロールの他、朝・夕の登下校時に合わせてパトロールをして下さる方など、無理のない範囲で気長に続けていただきたいと思います。お問い合わせ等はくすふれあいホールまで。



自治委員及びパトロール登録者約60名の参加がありました。



横断旗を設置

パトロール隊の方から危険個所の指摘を受けた、中山田の横断歩道2ヶ所に「横断旗」を設置しましたので、道路横断の際にご利用下さい。

信号機のない横断歩道では、しっかりと左右の確認を行い、横断旗を掲げるなどし注意して渡りましょう。

ドライバーの皆さん、歩行者にやさしい運転をお願いします。



中山田の国道210号線沿いに設置された横断旗

自主防犯パトロール隊と 塚脇小児童～対面式

6月8日に塚脇小学校（猪部敬彦校長）で、玖珠地区自主防犯パトロール隊と児童の対面式が行われました。

全校児童と隊員がグラウンドに集合し、武石隊長から「地域のおじちゃん・おばちゃん達が、みんなのことを見守っています。こちらからも声をかけますので、皆さんも元気に挨拶をしてください」と挨拶。保護者を代表してPTA副会長の大川さんが、お礼の言葉を述べました。

対面式のあと、児童・保護者・職員とパトロール隊が各方面に分かれて下校し、通学路に危

険個所などがいないか点検を行いました。この日の点検で指摘された個所については、関係機関と連絡を取りながら、コミュニティで対応できる個所については、改善していきたいと思えます。



パトロール隊の皆さん、見守り活動ありがとうございます。